

INFORMACIÓN SOBRE LAS MEDIDAS ADOPTADAS ANTE LA OLA DE CALOR Estimados padres:

Con motivo de la ola de calor las medidas tomadas por el Colegio serán las siguientes:

- Lunes 19: los alumnos podrán venir vestidos con el chándal (pantalón corto) y se habilitarán las zonas menos calurosas del Centro para el desarrollo de la jornada escolar.
- Martes 20 y miércoles 21: las olimpiadas se celebrarán a 1ª hora de la mañana y se habilitarán las zonas menos calurosas del Centro para el desarrollo de la jornada escolar.
- Jueves 22: los alumnos podrán venir vestidos de ropa de calle y se habilitarán las zonas menos calurosas del Centro para el desarrollo de la jornada escolar.

En todo momento los alumnos se podrán refrescar y beber agua para evitar golpes de calor.

Un cordial saludo,

El Equipo Directivo